QUIERA FUNDACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE BANCOS DE MÉXICO, A.C.

Quiera, Fundación de la Asociación de Bancos de México, A.C., nace en 1993 y tiene como misión "contribuir a que no haya niños, niñas y jóvenes viviendo y trabajando en la calle, mediante la vinculación de recursos y la articulación de esfuerzos orientados a restituir sus derechos y mejorar su calidad de vida, proporcionado su desarrollo integral y participación constructiva en la sociedad"

Fundación Quiera es una organización no lucrativa de segundo piso que para realizar su Misión: Vincula y canaliza recursos económicos, humanos y de conocimiento en beneficio de las instituciones operativas que atienden al fenómeno.

Genera articulación efectiva entre actores sociales de distintos sectores para incrementar el impacto de las iniciativas de atención al fenómeno.

Incide en la agenda y las políticas públicas para incrementar su efectividad en la atención al fenómeno

Reconoce, documenta y difunde buenas prácticas de atención al fenómeno.

Apoya a instituciones que trabajan a favor de la infancia en situación de calle, en riesgo de serlo y trabajadora.

A través de tres Ejes Temáticos:

- 1. Fortalecimiento: Proyectos Institucionales, Fortalecimiento Quiera.
- 2. Educación: Becas Educativas, Becas de Verano y Becas de Capacitación.
- 3. Salud Mental: Psiquiatría, Trastorno de Estrés post traumático.

Durante este periodo 2007-2008 se trabajó con 83 instituciones, las cuales se localizan en el Distrito Federal y en doce estados de la República Mexicana, como son: Baja California Norte, Chiapas, Chihuahua, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Sinaloa, Veracruz.

Fortalecimiento

Quiera aporta recursos para proyectos específicos planeados, diseñados y desarrollados por instituciones que buscan profesionalizar y mejorar la calidad de atención de niños y jóvenes en las áreas de: Prevención, capacitación, vida independiente, validación de modelos educativos, sistematización e investigación. En este año se apoyaron a 35 instituciones.

Como resultado del ejercicio de Planeación Estratégica, se consideró que era necesario para la fundación contar con información actualizada y confiable que diera cuenta de las formas en que se benefician a las instituciones que apoya y del grado en que estas instituciones, a su vez, posibilitan el desarrollo de los niños y jóvenes que atienden.